

**Das sagen Andere über uns:
Politiker, Fachexperten, Meinungsbildner und Partner feiern mit uns das 66-Jahr BHW-
Jubiläum**



Bildung und Kultur sind elementare Säulen der Lebensqualität. Das Bildungs- und Heimatwerk Niederösterreich hat sich in den letzten mehr als 6 Jahrzehnten mit großem Engagement um diese Bereiche verdient gemacht. In der Erwachsenenbildung wurden entscheidende Akzente gesetzt. Brauchtums- und Traditionspflege beschränkten sich nicht auf die Bewahrung historischer Entwicklungen, sondern wurden zum Kristallisationspunkt gelebter Alltagskultur. Der Bildungsauftrag, dem sich auch das ORF-Landesstudio Niederösterreich verpflichtet fühlt, wird professionell und qualitativ hochwertig umgesetzt. Ich gratuliere dem BHW NÖ zum Jubiläum und wünsche ihm für die weitere Tätigkeit viel Erfolg. Und in Abwandlung des Titels eines populären Liedes: „Mit 66 geht's erst richtig los!“

Prof. Norbert Gollinger, ORF Landesdirektor



In meiner Arbeit mit Pflanzen, der Natur und den Menschen, die sich für all das interessieren, muss ich mich ständig weiterbilden und informieren, um mein Wissen wieder weitergeben zu können. In einer Zeit, wo viele mit geringstem Aufwand nur schnell verkaufen wollen, ist es besonders wichtig geworden, auch Information anzubieten, gerade wenn es um so komplexe Produkte wie Blumen und Pflanzen geht. Wie sehr diese Informationen gefragt sind, zeigt das große Interesse an den Radio und Fernsehbeiträgen sowie an den Kolumnen in diversen Zeitschriften.

Mein gärtnerisches Wissen biete ich auch über das BHW in Form von Vorträgen und Seminaren an.

Meistergärtner Ing. Johannes Käfer



Ob in Aschbach-Markt, meiner Heimatgemeinde, ob in der Kleinregion „Herz des Mostviertels“ oder im Bezirk Amstetten, bis hin zur Bildungsregion Mostviertel: Das BHW erlebe ich als bedürfnisorientiertes Netzwerk an der Basis, das Nahversorgung von Erwachsenenbildung vor Ort garantiert. Mit Schwerpunktthemen wie Barriere-Freiheit oder Sucht-Prävention sowie einem zeitgemäßen Internet-Auftritt ist das BHW außerdem richtungsweisend für gesellschaftspolitische Herausforderungen. Zum Meilenstein 66 Jahre BHW herzliche Gratulation, und auf die nächsten 66: Projekte, Bildungsprogramme, Jahre!

Dir. Cornelia Wagner-Sturm, BHW Bezirk Amstetten



Lernen endet nicht mit Ende der Schulzeit. Die Notwendigkeit von Erwachsenenbildung und lebenslangen Lernen sind inzwischen Allgemeingut und zur Selbstverständlichkeit geworden. Ein unverzichtbarer Partner in diesem Zusammenhang ist dabei das BHW, das nunmehr seit 66 Jahren Erwachsenenbildung lebt und begleitet, vor allem auch im ländlichen Raum. Der viel strapazierte Begriff der Nahversorgung darf nicht nur die Güter des täglichen Bedarfs umfassen, sondern muss auch Bereiche wie Kultur und Bildung erfassen. So gesehen ist das BHW der Nahversorger der Bildung. Herzlichen Dank dem BHW für den jahrelangen unverzichtbaren Beitrag zur Erwachsenenbildung in allen Teilen unseres Landes, und damit auch für den Beitrag zu mehr

Lebensqualität und Absicherung des Arbeitsplatzes.

Herzlichen Dank für den Einsatz, viel Erfolg für die Zukunft!

Mag. Johann Heuras, 2. Landtagspräsident, bis 2010 Mitglied im BHW-Landesvorstand